
Tena descarta el regreso de
Cota a Chivas
El Director Técnico de Chivas, Luis Fernando Tena, descartó el
rumor del posible regreso de Rodolfo Cota al Guadalajara, ya
que aseguró cuentan con buenos arqueros, pese a que exista la
posible salida del equipo de Raúl Gudiño.

Estamos contentos con los porteros y si se va Raúl ya está
Guacho  con  nosotros,  Toño  torres  y  muchos  más  abajo,  es
difícil, es verdad que Cota es muy buen arquero y tuvo muy
buenas actuaciones cuando estuvo aquí, pero Toño Rodríguez
hizo un gran torneo el pasado”, señaló.

Tena fue claro y enfatizó en que no están interesados en un
arquero, por lo que en caso de que se llegue a dar la salida
de Raúl Gudiño, el estratega reconoció que ocuparía su lugar
alguien de casa como Miguel Jiménez o Antonio Torres.

No, hay muchos porteros en esta institución, si es verdad
porque han leído y se enteran antes que nosotros que Raúl está
un  poco  inquieto  por  salir,  si  han  llegado  ofertas  a  la
directiva, en la cuestión económica también podría ayudar, me
gustaría que se quedara, es muy buen portero, en la copa lo
hizo bien, se lleva bien con los compañeros pero está el
Guacho, Toño Torres y otros detrás, porteros tenemos muchos y
no buscamos, ya sea que Raúl se quede o se vaya, no estamos
buscando un arquero”, concluyó.
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